



**Luis Fernando Hernández Jiménez**

**Dr. Luis Enrique Guillen Reyes**

**Caso Clínico**

**Bioética y Normatividad**

PASIÓN POR EDUCAR

**3**

**“A”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 1 de septiembre de 2023.

Autonomía: ingresa un paciente con raíces culturales y diferentes creencias, en la que se le debe de tratar con respeto a sus creencias y darle su tratamiento adecuado a la persona que la necesite.

Justicia: dar el mejor tratamiento a las personas en las que las necesiten para satisfacer su necesidad de un alivio.

Beneficencia: no hacer menos a las demás personas que tienen muy poco conocimientos y poder explicar paso a paso ya sea alguna enfermedad o medicamento en como lo puede tomar en sus horarios indicados